





## 04 de marzo de 2023

#### **Primeras Planas**

Pretenden sacar IP de educación

El peso, imparable; rompe la barrera de los 18 frente al dólar

La Corte tiraría partes del plan B, reconocen

Se va Junta Ejecutiva en medio de fuego cruzado Morena-INE

Sustentan en mentiras los ataques al plan B: SG

Gobernación: Plan B, para poner fin a burocracia dorada en el INE

Calculan sueldos de hasta \$177 mil en Tesla

Obra sin fin

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

#### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Consolida chatarrización

Durante la muestra del programa en Iztapalapa, encabezado por la jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, detalló que en los dos primeros meses de 2023 se realizaron cinco operativos en cuatro alcaldías, donde se identificaron más de 800 vehículos abandonados. La secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana del Gobierno de México, Rosa Rodríguez, fue invitada en el evento e indicó que todos los programas que se realizan en la capital, incluido el de chatarrización, contribuyen a la pacificación en las colonias. El Heraldo de México / Reforma/ El Universal / Excélsior / La Jornada / La Razón / La Prensa / El Sol de México / La Prensa / Uno más Uno / Basta / Basta

#### Con el arresto de una mujer interceptan en Reclusorio Norte 90 mil pesos

"Efectivos de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la SSC detuvieron a una mujer que pretendió ingresar dinero en efectivo al Reclusorio Preventivo Varonil Norte, ubicado en la colonia Zona Escolar, alcaldía Gustavo A. Madero, quien fue puesta a disposición de la Fiscalía General de Justicia para los efectos legales correspondientes", confirmó la dependencia al mando del secretario **Omar García Harfuch**. Uno más Uno

#### Decomisan armas y droga en operativos de tránsito

La participación de agentes de tránsito en acciones coordinadas con el grupo de inteligencia policial, han permitido el decomiso de mil 700 paquetes con cocaína, armas y hasta 6 millones de pesos. El titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, reconoció la labor de la Subsecretaria de Tránsito, la cual se renovó y ahora participa en acciones coordinadas con el área de inteligencia, así como en operativos. El Universal / El Gráfico

#### Capturan a dos presuntos responsables de robar un auto

Dos hombres posiblemente responsables de robar un automóvil a un ciudadano en calles de la colonia Moctezuma Segunda Sección fueron detenidos por oficiales de la SSC. <u>La Prensa</u>

#### Detiene la SSC a sujeto en posesión de probable droga

Elementos de la **SSC** detuvieron a una persona en posesión de varias dosis de probable droga, además es señalado de participar en una riña ocurrida donde una persona resultó lesionada por arma punzocortante. Los uniformados realizaban funciones de inspección y vigilancia cuando en el cruce las calles Camelia y Degollado, una persona manipulaba varios envoltorios como los utilizados para la distribución de narcótico. <u>La Prensa</u>

#### Por asaltar a su papá

Un hombre fue detenido en Santa Fe, alcaldía Álvaro Obregón, tras golpear a su padre con un objeto metálico para despojarlo de su teléfono celular; el afectado pidió ayuda a los **policías** a quienes permitió ingresar a su casa para detenerlo y presentarlo en el MP, donde se determinará su situación jurídica. El Gráfico







## 04 de marzo de 2023

#### Captan asalto a mano armada en Insurgentes Sur

Un video difundido en redes sociales por un automovilista, muestra el momento de un asalto a mano armada en el cruce de avenida Insurgentes y San Fernando, al sur de la Ciudad de México. El hecho ocurrió la mañana de ayer, mientras los semáforos no se encuentran sincronizados. En la imagen puede verse a un sujeto que tiene sometido a un hombre en el piso y le da una bofetada. Excélsior

#### En 5 años, más de 20 mil atropellados

En los últimos cinco años suman 20 mil 291 personas atropelladas en la Ciudad de México. En respuesta a una solicitud de información, la **SSC** detalló que este tipo de eventos incrementaron luego de la contingencia por la pandemia por Covid-19. El Sol de México / Basta

#### "Bajan" a biker en la GAM

Un motociclista murió atropellado por un camión de pasajeros de la Ruta 18 sobre Eje 5 Norte Calzada San Juan de Aragón, en la colonia Granjas Modernas, perímetro de la alcaldía Gustavo A. Madero. El sitio fue resguardado por **policías** mientras que los peritos iniciaban las diligencias pertinentes para luego retirar el cuerpo, sin que fuera identificado. El conductor del camión involucrado fue detenido y presentado en el Ministerio Público, donde se definirá su situación legal. El Gráfico

#### Retiran a informales

La Subsecretaría de Programas Alcaldías Ordenamiento informó que 39 puestos fueron removidos entre Insurgentes Centro y las calles Ponciano Arriaga y Buenavista, con el objetivo de mejorar la movilidad de peatones. En la banqueta norte de la vialidad fueron retirados 11 puestos con apoyo de elementos de la SSC. En tanto, otros 18 fueron desmontados de forma voluntaria. Reforma

#### Autoridades terminan fiesta reguetonera con más de mil adolescentes

En un operativo conjunto, personal del Instituto de Verificación Administrativa, autoridades de la alcaldía y policías de la **SSC** desalojaron a más de mil jóvenes que ingerían bebidas alcohólicas en una fiesta clandestina. El inmueble donde se realizó el operativo se localiza en la colonia Los Ángeles, alcaldía Iztapalapa. <u>La Jornada</u> / Reforma / La Prensa

#### Hacen el feo a perros por su edad y salud

La **Brigada de Vigilancia Animal** de la **SSC**, área encargada de rescatar perros en situación de maltrato, violencia y abandono en la Ciudad de México, opera al doble de su capacidad debido al poco interés en la adopción de perros adultos rescatados. El Sol de México

#### Bajan quejas por policías corruptos

El subsecretario de Control de Tránsito de la policía capitalina, Francisco Javier Moreno, dijo que las quejas contra elementos de esta área por probables actos de corrupción bajaron 60% en 2022. Informó que, por diversas faltas al Reglamento de Tránsito, en lo que va de este año se ha infraccionado a más de 38 mil conductores y aproximadamente 4 mil unidades han sido remitidas al corralón. El Universal

#### **Policiaco**

#### Ejecutan a tiros a un hombre en Iztapalapa

Un hombre fue asesinado por dos sujetos armados, quienes los emboscaron cuando caminaba sobre la calle Hermanos Wright, casi esquina con Vicente García, colonia Fuego Nuevo, en Iztapalapa. Al lugar arribaron elementos de la **SSC** del sector Estrella y Abasto Reforma, quienes solicitaron la presencia de los servicios de emergencia. Basta / El Gráfico / La Prensa







## 04 de marzo de 2023

#### Encuentran sin vida a El Michoacano

Un hombre fue hallado sin vida en la vía pública, en el perímetro de la colonia La Merced, alcaldía Venustiano Carranza, a un costado del mercado de la zona. Elementos de la **SSC** arribaron al lugar y solicitaron la presencia de los servicios de emergencia, paramédicos informaron que al parecer la persona murió de un paro cardiaco. La Prensa

#### **Fecundidad**

En la calle Mar de la Fecundidad, colonia Selene, de la alcaldía Tláhuac, fue apuñalado un hombre frente a su novia por sujetos que lo acecharon en una motocicleta y escaparon antes de la llegada de la **policía**. Aunque al lugar se presentaron los servicios médicos, sólo pudieron diagnosticar la ausencia de signos vitales, por lo que el sitio fue acordonado y resguardado por los agentes capitalinos. El Gráfico

#### Muere arrollado por convoy del Metro

Un hombre murió tras caer a las vías del Metro y ser arrollado por el convoy en las instalaciones de la estación Hidalgo, perteneciente a la Línea 3, ubicada en la colonia Guerrero, en la alcaldía Cuauhtémoc. El servicio se vio afectado por más de una hora. Al llegar a la estación, los usuarios tuvieron que ser evacuados por elementos de la **Policía Bancaria e Industrial**. La Prensa

#### Una noche de copas le costó la vida

Tres hombres inconscientes recostados en la cama fueron encontrados por la camarera en el hotel Villas Patriotismo, ubicado sobre la avenida Patriotismo. Al lugar arribaron policías de la **SSC** y paramédicos, donde el resultado fue de un hombre muerto y dos intoxicados, al parecer por gotas oftálmicas. Las acompañantes con las que ingresaron se robaron las pertenencias de las víctimas. <u>Basta</u>

#### Sistema Penitenciario

#### Con el arresto de una mujer interceptan en Reclusorio Norte 90 mil pesos

"Efectivos de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la **SSC** detuvieron a una mujer que pretendió ingresar dinero en efectivo al Reclusorio Preventivo Varonil Norte, ubicado en la colonia Zona Escolar, alcaldía Gustavo A. Madero, quien fue puesta a disposición de la Fiscalía General de Justicia para los efectos legales correspondientes", confirmó la dependencia capitalina. Reforma / Excélsior / La Crónica de Hoy / El Gráfico / Basta

#### Justicia

#### Detienen a un maestro por abuso sexual en colegio

Agentes de la Policía de Investigación detuvieron ayer a Javier "N", vinculado a delitos de índole sexual cometidos contra estudiantes del Colegio Carmel, ubicado en Coyoacán. La Fiscalía capitalina informó que la detención del sujeto, quien forma parte de la plantilla de dicha escuela, se registró en Acapulco, Guerrero, en seguimiento a las denuncias interpuestas por padres de familia desde el año pasado. Excélsior

#### Primeros dos meses de 2023 acumulan 11 feminicidios en CDMX

En lo que va del año, la Ciudad de México ha reportado 11 feminicidios, cifra similar a la registrada en 2022 durante el mismo periodo, de los cuales se ha iniciado una carpeta de investigación de acuerdo con datos de la Fiscalía General de Justicia capitalina (FGJCDMX). De enero a febrero, la alcaldía Iztapalapa fue la que cuenta con el mayor número de muertes categorizadas como feminicidio con cuatro de los 11 cometidos. La Crónica de Hoy







## 04 de marzo de 2023

Imagen Destacada



